

## Des lycéens de Guynemer lancent leur boîte

**OLORON** Une classe de 1<sup>er</sup> vient de créer Wood Fusion, une mini-entreprise qui produit des luminaires à partir de matériaux recyclés

Le confinement n'empêche pas les petites cellules grises des lycéens de fonctionner à plein régime. Ces dernières semaines, des élèves de 1<sup>er</sup> bac pro métiers de l'électricité et de ses environnements connectés (Melec) ont créé une mini-entreprise au sein de l'établissement. Ce projet consiste à faire comprendre aux élèves les rouages essentiels et le fonctionnement d'une entreprise.

Les lycéens ont donc lancé Wood Fusion, une start-up (ou jeune pousse, pour les pointilleux) qui proposera des luminaires construits en grande partie avec des matériaux recyclés. Le motif de la foudre, appelé fractale de Lichtenberg, sera gravé dans le bois par un procédé d'arc électrique en haute tension, créant un objet unique. Le directeur de Bâtiland, à Oloron, mentor de Wood Fusion, est venu expliquer aux 15 élèves concernés par le projet le fonctionnement de sa propre entreprise afin de les aider. Il fournira le bois nécessaire au projet des jeunes et propose d'accueillir un point de vente.



**La mini-entreprise produira des luminaires.** PHOTO GUYNEMER